

4-FLEX

Encore une panne du dialogue social?



Section LFMM - 15 novembre 2024

Vendredi 8 novembre, plus de 100 contrôleurs se sont invités en salle Sainte-Victoire à la réunion plénière du jour organisée par le Chef de Centre.

Suite aux nombreuses sollicitations des OS, celui-ci avait convoqué les représentants des personnels pour les informer des modalités de convocations de certains d'entre nous pour suspicion de travail non fait sur des journées où un événement de sécurité aurait été notifié. Le télescopage de ces deux points a suscité l'exaspération de l'assemblée qui a en conséquence exprimé son humiliation. Il entendait aussi rapporter les derniers éléments de l'enquête concernant la dernière faillite en date du fabuleux outil 4F.

L'UNSA-ICNA et la CGT ont exigé ensuite en plénière que les convocations du personnel aux allures d'audiences de tribunal n'aient pas lieu afin que les agents ne se sentent pas humiliés davantage. Ces convocations devraient se tenir en présence d'agents de la DSEC et de SDRH, confirmant ainsi l'irrespect de l'administration centrale vis-à-vis du corps des ICNA et du travail qu'ils accomplissent quotidiennement. **L'UNSA-ICNA s'efforce à minima à faire entendre raison à notre administration quant à l'inopportunité de la présence de ces extérieurs qui n'ont rien à voir avec l'opérationnel et la sécurité.**

L'UNSA-ICNA souligne le manque de réaction de la part du syndicat majoritaire qui, suite à cette action solidaire de leurs collègues, a seulement exprimé « regretter, mais avoir bien compris que ces convocations auront lieu » et vouloir se concentrer sur la suite de la réunion. Ils publieront quelques heures plus tard fièrement leur tour de service 4-Flex avec l'argument de vente massue qu'il s'harmonise parfaitement avec le futur système de flicage annoncé.

Quant aux véritables progrès en matière de sécurité que nous sommes en droit d'attendre de l'outil 4F que l'administration nous a fourni il y a maintenant 2 ans, il faudra repasser.

Le Chef de Centre nous expliquant que bien sûr il faut garder toute confiance dans cet outil qui ne générerait dorénavant des pannes (on parle là de perte d'image radar) ... que lorsque des opérations de test et de maintenance seront opérés ! Rassurant !

Les convocations sont toujours en stand-by. Lorsqu'elles seront envoyées (le chef de centre avait assuré devoir aller au bout du processus engagé), nous exhortons les personnes concernées à ne pas se rendre seules à leur convocation.

Le bureau de section UNSA-ICNA propose à chacune des personnes concernées de les accompagner en amont et le jour de la convocation.

Contactez-nous pour cela sur lfmm@icna.fr.